

A las puertas del Moncayo. La Guardia Civil indicó que el turismo invadió el carril izquierdo de la calzada a las 18.30 y chocó de frente contra un autobús en el que viajaban 33 personas procedentes de Gurrea de Gállego. Todos ellos pudieron salir por su propio pie, aunque doce fueron trasladados hasta el Hospital Miguel Servet con pronóstico leve. El conductor del Volskwagen murió en el acto y su acompañante resultó herida grave.

Dos fallecidos y trece heridos en dos accidentes de tráfico en Daroca y Albeta

En la N-122, junto a Borja, chocaron un turismo y un bus de turistas

Un motorista se salió de la vía en la A-23, mojada por las lluvias

ZARAGOZA. Jornada trágica ayer en las carreteras aragonesas. Dos personas murieron y trece resultaron heridas en dos accidentes de tráfico, uno en la A-23 cerca de Daroca y otro en el término municipal de Albeta, a la altura del hotel Portal del Moncayo. Este último tuvo lugar a las 18.30 en el kilómetro 60 de la N-122 cuando, según fuentes de la Guardia Civil, J. M. A., propietario de un Volkswagen de color negro, invadió el carril izquierdo por motivos que se desconocen y chocó de frente contra un autobús en el que viajaban 33 personas. El conductor murió en el acto y su acompañante tuvo que ser trasladada al Hospital Miguel Servet con pronóstico grave. Otras doce personas fueron evacuadas en cuatro ambulancias.

El turismo quedó hecho un amasijo de hierros y fue retirado por una grúa al cabo de una hora, mientras que el autobús quedó varado en el lateral izquierdo de la carretera y no fue apartado hasta pasadas las 21.00. Aunque no se registraron retenciones, la Guardia Civil tuvo que dar paso alternativo durante varias horas.

José Luis Fernández, chófer del autocar, afirmó que el Volskwagen circulaba muy rápido en el momento del accidente. «Al ver que venía hacia nosotros he intentado evitar al coche, pero el impacto ha reventado la dirección, no he podido controlarlo y nos ha sacado de la carretera», explicó una hora después de lo sucedido. Pese a todo, reconoció estar tranquilo. «Ha sido un gran susto. Afortunadamente, todos los ocupantes, salvo una señora mayor aquejada de la cadera, han podido bajar por su propio pie», comentó.

El autobús se dirigía a Gurrea de Gállego (Huesca) después de haber pasado el día en Tarazona. El responsable del grupo, Jesús Navarro, vivió el golpe desde los primeros asientos del vehículo. «Nos temimos lo peor, pero todos estamos bien y hemos podido hablar ya con nuestras familias», manifestó. Antes de las 20.30, otro autobús de la compañía acudió a la zona para llevar a casa a quienes habían resultado ilesos.

Hasta allí se trasladaron Bomberos, Guardia Civil, Policía Local y voluntarios de Protección Civil de la Comarca y de la Ciudad de Borja. También media docena de vecinos del municipio que, en el momento del accidente, se encontraban en la piscina. «Al principio, la gente estaba asustada, pero poco a poco han ido tranquilizándose»,

aseguró el presidente de la agrupación de voluntarios de Protección Civil de la Ciudad de Borja, Ángel Ferrández.

Siniestro en Daroca

Por otro lado, un motorista también falleció ayer por la tarde en otro accidente ocurrido junto al término municipal de Daroca sin que ningún otro vehículo se viera implicado en el siniestro. Según las primeras investigaciones, el conductor de la motocicleta -F. M. C. C., de 44 años- se salió de la vía, perdió el control de su vehículo (una moto de la marca Honda) y cayó sobre la calzada. El suceso tuvo lugar sobre las 19.10 en el punto kilométrico 210 de la A-23, según informó la Delegación del Gobierno en Aragón.

El Centro de Control de Tráfico añadió que el siniestro se produjo justo en la salida hacia Daroca de la citada autovía. El tráfico no se vio afectado y fuentes de la Guardia Civil señalaron que el fallecido podría haberse resbalado por el estado deslizante del firme, dado que ayer se produjeron fuertes tormentas en la ribera del Jalón y en las comarcas vecinas.

J. LISBONA

TERUEL

VUELCA UN TURISMO EN POZONDÓN

Tres personas resultaron heridas de carácter leve en una accidente de circulación registrado ayer en torno a las 15.00 en Pozondón cuando el vehículo en el que viajaban se salió de la calzada. Los tres heridos, residentes en Zaragoza, fueron evacuados en ambulancia al hospital Obispo Polanco de Teruel.

El siniestro se produjo cuan-

do el turismo Honda CRV en el que circulaban cuatro personas se salió por la derecha de la carretera A-1511 en el punto kilométrico 16,4 y posteriormente volcó. Tres de los ocupantes sufrieron heridas leves y un cuarto salió ileso. Aunque, inicialmente, se apuntó a que uno de los accidentados, J. G. A., de 44 años, estaba grave, posteriormente se constató

que sus heridas eran de carácter leve. La Guardia Civil remitió el atestado al juzgado de guardia de Teruel.

Una vecina de Pozondón explicó que el punto de la carretera donde se produjo el accidente no es especialmente peligroso, salvo cuando se producen precipitaciones y el suelo se vuelve deslizante, una circunstancia que ayer se dio. L. R.

Rescatan a un niño de 9 años herido al saltar en un barranco

HUESCA. La Guardia Civil, con el apoyo de los helicópteros de Huesca y Benasque y personal del 061, rescató ayer a cinco personas en la provincia, entre ellas un niño francés de 9 años que resultó lesionado al realizar un salto de 7 metros a una poza mientras descendía en compañía de su padre el barranco de la Peonera, en Bierge. Fue trasladado al hospital San Jorge de Huesca y aunque se quejaba de fuertes dolores lumbares y dorsales, las heridas no revestían gravedad y fue dado de alta por la tarde.

En este mismo barranco se produjeron otras dos intervenciones. La primera, para auxiliar a un joven de 30 años y vecino de Albacete que sufrió una luxación de hombro al saltar también a una poza. Además, una mujer francesa de 52 años también tuvo que ser rescatada al fracturarse el tobillo.

Además, en Panticosa fue auxiliado montañero vasco de 35 años con un esguince en el pico Garmo Negro y en Biescas una pareja zaragozana de 33 años residente en Sant Adriá del Besós (Barcelona) que se había perdido en el entorno de la ermita de Santa Elena.

R. D. N.

Los estudios de Química en Aragón, entre los 100 mejores

ZARAGOZA. El ranquin de Shangái, una de las clasificaciones internacionales más populares, vuelve a dejar a las universidades españolas fuera de las 200 mejores y solo coloca a 10 -entre ellas la aragonesa- entre las 500 primeros, una menos que en 2012. En concreto, la Universidad de Zaragoza se encuentra en el grupo que comprende los puestos del 401 al 500 (a partir de la plaza 100 se hacen grupos por centenares). El resto de instituciones españolas que se encuentran entre las 500 mejores del mundo son: la Autónoma de Barcelona, la Autónoma de Madrid, la Complutense y la Universidad de Barcelona (entre los puestos 201 y 300); la Politécnica de Valencia, Granada, Pompeu Fabra y Valencia (301-400) y País Vasco (401-500).

Cuando se ve el ranquin por áreas, sí hay centros españoles entre los cien primeros. Entre los estudios que mejor puesto obtienen está Química de la Universidad de Zaragoza (en la horquilla que va del 51 al 75). Esta clasificación tiene en cuenta el impacto de investigador y los reconocimientos que acumulan estudiantes y docentes.

P. CIRIA